

## COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

0205/2023



Huehuetoca, Estado de México, 26 de febrero de 2023

## RECUPERA SECRETARÍA DE SEGURIDAD TRACTOCAMIÓN CON REPORTE DE ROBO

- Fue detenido un hombre, quien fue presentado ante la autoridad competente por su posible participación en el delito de robo equiparado.
- Al interior de la unidad se localizó un aparato electrónico conocido como inhibidor de señal.

Un alertamiento emitido por el Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la Secretaría de Seguridad (SS) permitió a policías estatales recuperar una unidad con reporte de robo vigente; en la acción, detuvieron a su tripulante posible implicado en el delito de robo equiparado.

Efectivos adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) realizaban recorridos preventivos acordes a sus funciones, cuando recibieron una consigna operativa por parte de monitoristas del C5, en el que se solicitó su colaboración para dar con el paradero de un tractocamión Kenworth, modelo 2021, color blanco, con ficha de hurto del 23 de febrero del presente año.

De acuerdo al reporte, el automotor contaba con Sistema de Posicionamiento Global (GPS) y marcaba como última ubicación la calle Hidalgo, en la colonia San Miguel Jagüeyes, en la jurisdicción de Huehuetoca, por lo que uniformados de la SS acudieron al sitio para corroborar la información.



## COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA

Al arribar al sitio, el cuerpo policial ubicó una unidad motriz que cumplía con las características referidas en el alertamiento, por lo que al descender de la patrulla en la que viajaban visualizaron al interior del posible objetivo a un individuo quien se identificó como Francisco "N" de 61 años de edad a quien le solicitaron una revisión protocolaria.

Al llevar a cabo la inspección, los oficiales localizaron al interior del vehículo un aparato electrónico conocido como inhibidor de señal, color gris, con antenas color negro; además, al consultar con el Centro de Monitoreo estatal el estatus del automotor, confirmaron que se trataba del referido, el cual contaba con una pre denuncia.

Después de dar lectura a los derechos que la ley consagra, el detenido junto con el automotor recuperado, fueron presentados ante la Fiscalía Especializada en Delitos Cometidos Contra el Transporte con sede en Atizapán de Zaragoza, donde se definirá su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS\_Edomex.

